



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Girls' Day - Mädchen-Zukunftstag 2022

14.04.2022

Einblicke in die Arbeit des Regierungspräsidiums Karlsruhe: Freie Plätze beim Girls' Day am 28. April 2022



Das Regierungspräsidium Karlsruhe beteiligt sich auch in diesem Jahr wieder am bundesweiten Girls' Day am 28. April 2022. Die Behörde möchte damit Mädchen Informationen zur Berufsorientierung geben und sie beim Ausblick auf eher technisch geprägte Berufe nachhaltig unterstützen.

Wie wird eine große Baumaßnahme wie die Hochbrücke in Horb umgesetzt? Wie werden Radschnellverbindungen geplant und gebaut? Und wie setzt sich eine Wasserbauingenieurin im Bereich von Flüssen für den Erhalt und Schutz der Natur ein?

Im Regierungspräsidium Karlsruhe üben viele Frauen Berufe fern von traditionellen Geschlechterrollen aus. Diese Berufe stellen wir interessierten Mädchen ab 13 Jahren beim diesjährigen digitalen Girls' Day am 28. April 2022 vor.

[Zur Anmeldung und weiteren Informationen](#)

Die Veranstaltungen werden von der Beauftragten für Chancengleichheit, Heike Schuler-Heim, organisiert. Unterstützt wird sie von ihren fachkundigen Kolleginnen aus den entsprechenden Fachbereichen, unter anderem Christina Finkbeiner, Julia Knaust, Stephanie Schumann und Sophie Lefort, die alle als Ingenieurinnen beim Regierungspräsidium Karlsruhe tätig sind.

Kategorie:

Verwandte Nachrichten:

[Girls' Day am 25. April 2024](#) (05.03.2024)

[Girls' Day - Mädchen-Zukunftstag 2022](#) (29.04.2022)